
 

 

 

 

 

 

 

 

１月７日（火）10時から横須賀アリーナにおいて、横須賀市賀詞交

歓会が行われました。 

今年はフルスペック開催の賀詞交歓会となり、三浦半島地域連合・

労福協の役員をはじめ、横須賀市内の企業・団体・商工会議所、横須賀

市議会議員をはじめ多くの関係議員などが参加のもと開催されまし

た。 

昨年は１月１日に起きた能登半島沖の地震があり、上地市長の年頭

挨拶をはじめ来賓挨拶も被災地・被災者に対する哀悼の意を示す挨拶

となりましたが、今年は穏やかな新年を迎えたこともあり、2025 年の

抱負では追浜・横須賀中央・久里浜駅前の再開発事業やスポーツ振興な

ど横須賀を活性化するとともに福祉の充実を図

るなどの話が聞けました。また世界では多くの

紛争が起きていることや能登半島地震の復興も

道半ばであることなど課題が残っており、同じ

半島として三浦半島地域４市１町の連携を強化

して、課題を解決していくことなどの力強い挨

拶がありました。 

三浦半島地域連合としても連合神奈川や労福

協との連携を強化して、被災地復興活動や福祉

の充実の活動を展開していきます。本年もよろ

しくお願いします。 

 


